

## **JUNGLE**

Les troupes américaines se sont installées après la guerre de Corée à Itaewon, c'est là que le quartier aurait vécu ses premières folies nocturnes au cœur de la capitale Sud-Coréenne.

Artistes trans et dragsters, tout type de personnes marginalisées prirent la place en ce lieu qui aujourd'hui est un exutoire pour nombre de Coréens.

Séoul est une capitale conservatrice où la communauté LGBTQ ne sait pas encore entièrement comment exister.

C'est un soir de novembre 2019 que JUNGLE pose ses lèvres sur les miennes au cœur d'Itaewon. Elle m'entraîne dans le club où elle performe, me présente ses collègues-amies, m'emmène dans les loges et pose pour moi.

Cette série est le plus éphémère des travaux photographiques que j'ai fait. Habituellement je travaille plusieurs semaines, voire plusieurs mois avec mes sujets. Ici c'est une histoire d'un soir, une histoire sans lendemain, mais qui reste bien gravée en tête.

J'espère que l'intensité et la générosité de cet exceptionnel moment se ressentent dans mes images.

*Flore Gastal*